

El Instituto Superior de Formación e Investigación en Enfermería comienza su andadura

▶ El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, con el patrocinio de la Fundación de la Agrupación Mutual Aseguradora (AIMA) han puesto en funcionamiento el Instituto Superior de Formación e Investigación en Enfermería (ISFIE). Este Instituto servirá para “cohesionar e integrar todos aquellos recursos que pueden ayudar a los profesionales de Enfermería a mejorar la calidad de los cuidados”.

Se trata de “una apuesta más necesaria que nunca en plena era digital”, en la que “se hace necesario crear sinergias a través de Internet entre el conocimiento de enfermeras con diferentes niveles de experiencia, y entre profesionales de diferentes disciplinas, complementando así sus respectivas competencias profesionales”, añaden. Y, por ello, esperan que “sirva como eje vertebrador de todos los recursos *online* para Enfermería”.

El ISFIE, con la ayuda de los colegios profesionales de Enfermería de Alicante, Valencia y Castellón, pretende convertirse en referente para “optimizar los recursos y servi-



ISFIE

Instituto Superior de Formación
e Investigación en Enfermería

cios ya disponibles desde los colegios profesionales; permitir a los colegiados que se transformen en productores de contenidos; aumentar la interacción con otros usuarios y otras disciplinas; estimular y aprovechar la inteligencia colectiva; y garantizar que los contenidos generados son actuales, basados en la última evidencia científica, y fácilmente clasificables”.